

**DEPORTES | Tenis de Mesa**

## **Las féminas del CajaSur logran el pasaporte europeo cerrando una temporada histórica**

**De recién ascendidas, las jugadoras cajistas pasan a jugar en Europa la próxima temporada al terminar en sexta posición**

**Redacción**

Lunes 14 de abril de 2014 - 09:40



El equipo femenino del CajaSur Priego Tenis de Mesa ha cerrado este fin de semana su participación en la Superdivisión Femenina y lo ha hecho clasificado en la sexta posición, logrando así una plaza para participar en competición europea la próxima temporada.

Las prieguenses tenían este fin de semana una apretada agenda en la que debían disputar tres partidos con los que completaban su agenda de enfrentamientos ligeros. Consiguiendo dos de las tres victorias posibles aseguraban matemáticamente su clasificación europea, cerrando de esta forma una gran actuación en la que en

la primera vuelta de la competición dejaban resuelto su primer objetivo, que no era que otro que mantener la categoría a la que habían vuelto tras pasar por la división de honor.

El viernes las prieguenses cedían ante el Suris Calella, que se llevaba la victoria con un marcador de 2-4 para el equipo catalán. El sábado el rival fue más asequible para el equipo que dirige Luis Calvo, que se mostró muy resolutivo arrancando un claro 4-0 ante Las Rozas. El mismo marcador han repetido este domingo las chicas del Priego TM, que se impusieron por 4-0 al Peralto Salud Linares, alcanzando la sexta plaza con 22 puntos, que solo podría igualar el Arteal Cubiertas de Piscina Orballo con las que las prieguenses disfrutaban de mejor average, al haber logrado el triunfo en los dos encuentros que han disputado esta temporada.

De esta forma el Priego TM cierra una gran campaña en la que tras haber llegado recién ascendidas a la máxima categoría del tenis de mesa nacional femenino, se han codeado con los mejores equipos de la categoría sumando un total de 11 victorias sobre un total de 22 partidos jugados. Marija Galonja, Xi Lin Guo, Belén Henares, Laura Ramírez, Laura García y Natalia Leña, han hecho posible que el equipo femenino del CajaSur Priego logre su segunda participación en la Ettu Cup, que ya logró en la temporada 2010-2011 donde llegó hasta segunda ronda.